

TORNEO SONYLANG DE PROMOCIÓN 2023

El pasado sábado 18 de noviembre se celebró una nueva edición del tradicional Torneo Sonylang en las pistas del pabellón Mariano Haro. Este es el torneo donde siempre se vive un excelente ambiente y no se permiten participar a los mejores jugadores ni ganadores de anteriores ediciones con el fin de dar una oportunidad a otros a llevarse un título. Este año el ganador ha sido José García.

En cuartos de final vimos unos buenos encuentros. En el primero, José Antonio Mallo se adaptó muy bien a las condiciones de la pista para llevarse la victoria ante Juan Moreno. Después José García supo reaccionar después de la pérdida del primer juego para vencer a Ana Buisán por 3-1. A continuación, Hugo Merino demostró los progresos que está haciendo, ganando por 3-0 a Jaime Merino. Finalmente, Jesús Pérez logró pasar gracias a su victoria sobre Ana Antolín.

En la primera semifinal José García cobró una ventaja de dos juegos a cero, pero su rival, José Antonio Mallo, reaccionó para ganar el tercero. Luego José García volvió a coger el mando y sentenció por 3-1. La segunda semifinal tuvo una historia parecida. Hugo Merino se puso por delante en el marcador por 2-0, Jesús Pérez ganó el tercer juego y luego Hugo venció en el cuarto para ganar 3-1.

La final entre José García y Hugo Merino fue un excelente partido con mucha igualdad como el marcador de 11-9, 11-9 y 12-10 puede demostrar. La diferencia estaba en pequeños detalles y quizás el menor número de errores no forzados pudo ser lo que dio la victoria a José. Finalmente, victoria para José por 3-0 para proclamarse campeón, con Hugo como subcampeón y José Antonio Mallo como tercer clasificado, gracias a su victoria sobre Jesús Pérez por 3-1.

